

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Start in die Saison 2018 mit Top-Programm

## Ab morgen fließen im Schweizerhaus die Krügerl

**Leopoldstadt.** Morgen ist es endlich so weit: Das Schweizerhaus startet in die Saison 2018 – und zwar mit zwei Tagen, an denen es neben dem legendären Bier und den herrlichen Stelzen auch tolle Live-Musik gibt. Um 11 Uhr eröffnet am Donnerstag

„Motovidlo und Krügerl Trio“ Wiens berühmtestes Bierlokal. Am Freitag geigt ab 18 Uhr der „Wiener Wahnsinn“ auf, wenn im Prater die ersten Krügerl fließen. Alle Infos zum Top-Eröffnungsprogramm finden Sie auf [schweizerhaus.at](http://schweizerhaus.at).